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저는 하나님의 뜻으로 일본 선교사로 부름 받은 조을희 입니다.

년 월 온누리교회에서 파송받고 일본 삿포로로 떠난 지 년 되었습니다1994 2 , 9 .
건강 문제 때문에 여러 번 어려울 때도 있었지만 많은 분들의 기도와 후원에 힘입어 두 번
째 임기를 은혜가운데 마치고 한달 전에 안식년으로 한국에 돌아왔습니다, .

오늘은 제가 삿포로 국제교회를 섬기면서 받았던 은혜와 일본교회의 밝은 전망에 대해서 말
씀드리려 합니다.

삿포로 국제교회에서의 사역< >

저는 년간 일본선교를 하면서 처음 년간은 일본인 목사님이 시무하시는 삿포로 니시교회9 4
에서 청소년 사역을 했고 두 번째 임기로 년간은 삿포로 국제교회에서 선교사들과4 OMF
함께 팀사역으로 섬겼습니다.

삿포로 국제교회는 년 전에 전략적으로 시내 중심가에서 시작해서 직장인 청년 그리고18 , ,
인근에 일본에서 일곱 번째로 손꼽히는 북해도 국립대학이 있어 이들 학생들과 외국인들에,
게까지도 복음을 전하려는 비전을 가지고 시작했습니다.

처음 년간은 성도 수도 잘 늘지 않고 비싼 월세로 인해서 어려움이 많았다고 합니다10 , .
그러나 하나님께서 처음에 주셨던 비전과 약속의 말씀을 굳게 붙들고 믿음으로 어려운 고비
를 잘 넘길 수 있었습니다

년 전 의 이수구 선교사님과 김숙일 선교사님 가정이 이 교회의 리더로 오면서 예배6 , OMF
와 사역에 더욱 활력을 띠게 된 것입니다.
년 전 제가 국제교회에 갔을 때에는 층짜리 사무실 건물의 층을 빌려서 사용하고 있었4 , 3 2
는데 주일 예배에 여명이 오고 있었습니다, 40-50 .

허름하고 좁은 곳이었습니다.
그런데 놀라운 것은 그럼에도 불구하고 매주 마다 새로운 사람들이 오고 있었다는 것입니
다.
그 해 부활절 예배 때 명이 세례를 받는 것을 보면서 정말 놀랐던 기억이 납니다7 .
감사한 것은 년 전 이 건물이 경매에 들어갔을 때 은행융자를 얻어서 층 건물을 구입하3 , 3
게 된 것입니다.
그 일을 계기로 성도들의 마음에 교회에 대한 주인의식이 더욱 분명해졌고 더욱 적극적으,
로 교회 사역에 참여하게 된 것입니다.



지금은 주일예배에 부 합쳐서 약 명이 참여하고 있습니다 부 때에는 영어로 그리1,2 100 . 1
고 부 예배때에는 중국어로 동시통역을 합니다 그래서인지 외국인이 약 명 정도 오고2 . 30
있고 이들은 주로 북해도 대학에서 공부하고 있는 유학생들입니다.

현재 국제교회에는 개의 순이 있습니다 찬양팀은 명 정도가 주일 예배와 금요기도회, 14 . 15
를 섬기고 있습니다.
매주 금요일 저녁 리바이벌 기도회에는 약 명이 참석해서 함께 찬양하며 일본의 부흥을20
위해서 간절히 기도하고 있습니다.

삿포로 국제교회는 아직 경제적으로 자립한 교회는 아닙니다.
그러나 새 생명이 계속해서 태어나며 일군들을 세워서 전국으로 파송하고 있는 교회입니,
다.
그동안 한 형제가 신학교를 졸업하고 국제교회에서 파트 교역자로 섬기고 있습니다.
또 한 형제는 현재 북해도 신학교에서 공동체 생활을 하면서 훈련을 받고 있습니다.

일본교회는 지금 심각한 일군부족 상황으로 인해 목회자가 없는 교회가 점점 늘어나고 있습
니다.

이러한 일본교회의 심각한 상황을 생각해 볼 때 국제교회를 통해 이렇게 헌신자들이 계속,
해서 배출되고 있는 것이 얼마나 귀한 일인지 모릅니다.

일본교회에 정말 소망이 있습니다.
지난 년간 일본 교회를 섬기면서 일본교회의 밝은 전망을 보게 해 주신 하나님께 감사드9 ,
립니다.
많은 사람들이 일본선교가 어렵다고 합니다 그리고 그 이유를 일본의 문화나 종교 사회적. ,
인 환경에서 찾으려고 합니다.
그러나 진짜 원인은 복음을 위해서 헌신되고 훈련된 일군이 너무나 부족하기 때문이라고,
생각합니다.
매년 여름이면 많은 사람들이 일본에 아웃리치를 나가서 복음을 전합니다 참으로 귀한 일, .
이라고 생각합니다.
한편 그들에게 물고기를 잡아서 주는 것 보다 물고기 잡는 법을 가르쳐 주면 더 많은 물고,
기를 잡을 수 있을 것입니다.
소망하기는 일본인들이 복음의 일군으로 세워지도록 도와 줄 수 있는 선교사 그리고 일본, ,
교회가 재생산하는 교회로 세워지도록 도울 수 있는 경험 있는 사역자들이 일본에 많이 올
수 있기를 바랍니다.
그들이 바로 여러분이길 소원합니다!
건강한 크리스천 전문사역자들의 정직하고 명쾌한 삶의 지혜 온누리칼럼 제공! -⌚ ⌜ ⌟


